

Rencontre sportive inter-écoles : Planning des courses & Action solidaire

Chers parents,

Comme vous le savez, les élèves des classes de CP au CM2 se rendront à l'hippodrome pour participer à une rencontre sportive d'endurance avec les écoles Sainte-Anne Notre-Dame du Folgoët et Sainte-Anne de Ploudaniel.

Voici le **planning des courses** :

- CP/CE1 : 13h30 – course de 8 à 10 minutes
- CE2 : 13h50 – course de 10 à 15 minutes
- CM1/CM2 : 14h20 – course de 15 à 25 minutes

Cette année, les enseignants des établissements catholiques de Ploudaniel, Lesneven et Le Folgoët ont choisi d'associer la rencontre sportive endurance à une **action de solidarité au profit des élèves des écoles catholiques sinistrées dans les Antilles françaises suite aux ouragans « IRMA » et « MARIA »**

Les enfants sont invités à **trouver des « parrains »**, c'est-à-dire des personnes qui soutiennent l'enfant dans sa course en faisant un don (**libre choix du montant**). Les parrains ne sont pas obligés d'être présents le jour de la course. Les enfants eux-mêmes peuvent parrainer la course. La participation financière n'a bien sûr **aucun caractère obligatoire**.

Ensemble, courons ici, pour reconstruire là-bas

La situation des écoles catholiques en Guadeloupe et à Saint-Barthélemy après le passage des Ouragans IRMA et MARIA en septembre 2017 :

Les écoles catholiques dans les Antilles :

En Guadeloupe : 17 établissements qui scolarisent environ 8 000 élèves.

A Saint Barthélemy : 2 établissements qui scolarisent environ 450 élèves.

Les ouragans qui ont frappé les Antilles françaises :

Le 5 septembre (IRMA) :

• **A Saint-Barthélemy** : L'ouragan IRMA est passé sur l'île qui a subi de lourds dégâts matériels. Les routes ont été coupées, l'aéroport, situé en bord de mer, a été inondé par des vagues de 8 mètres. Les bâtiments en dur, maisons, établissements scolaires... ont été endommagés voire détruits. Les populations ont été privées d'eau et d'électricité. Les deux écoles catholiques de l'île ont été particulièrement touchées. Elles nécessitent de nombreux travaux et l'ensemble du matériel scolaire est détruit.

Le 19 septembre (MARIA) :

• **En Guadeloupe** : Le passage de l'ouragan MARIA a provoqué deux morts (pas dans nos écoles). Les établissements ont été plus ou moins touchés en fonction de leur localisation sur l'île. Tous ont subi des inondations. Certains ont subi des dégâts matériels, souvent liés à des chutes d'arbres qui se sont s'écrasés contre des murs ou des bâtiments. Le plus impacté est certainement le lycée professionnel Blanchet, à Gourbeyre sur la Basse-Terre : Des toitures et des faux-plafonds ont été arrachés ; la toiture des ateliers a été écrasée par la chute d'arbres ; une centaine d'ordinateur a été mis hors service à cause des inondations. Il est impossible à ce jour de reprendre les cours.

A Saint-Barthélemy et en Guadeloupe, de nombreuses familles d'élèves, d'enseignants, de personnels ont eu leurs maisons dévastées et leurs biens détruits. C'est sans parler des traumatismes psychologiques qui sont profonds et probablement durables.

Chaque élève, chaque famille a libre choix du montant du don.

Les chèques sont à mettre à l'ordre de : « Œuvre des apprentis », l'association de l'Enseignement catholique reconnue d'utilité publique qui donne droit à une défiscalisation.

Les enseignants des 3 écoles du secteur.

Nom, prénom du parrain	Somme récoltée

Fort du soutien de mon (mes) parrain (s), moi,

.....,

je m'engage à courir minutes